

Diputada Adriana D' Elia asegura que no se doblegará por inhabilitación

Autor Administrator
Friday, 04 de August de 2017
Modificado el Friday, 04 de August de 2017

La diputada por el partido Primero Justicia subraya que no le tiene miedo a Maduro y su cúpula, a los cuales reclama que no terminan de entender que inhabilitando liderazgos no van a impedir que el cambio que el pueblo reclama en la calle se materialice.

Caracas.- La diputada a la Asamblea Nacional, Adriana D'Elia, emitió un comunicado con el que rechaza la inhabilitación por 15 años que decidió hoy en su contra la Contraloría General de la República.

En el documento señala que tal y como se hizo con el gobernador Henrique Capriles, también actuaron en su contra responsabilizándolos por hechos que no son reales y de los que afirman haber presentado pruebas.

Intentaron responsabilizarnos sin argumentos. Montaron una olla de supuestas irregularidades administrativas con claros fines políticos. Todos sabemos que el poder emanado de la Contraloría General sólo sirve para satisfacer los caprichos de Nicolás Maduro y su cúpula.

D'Elia, quien durante 7 años fue Secretaria de Gobierno de Miranda, afirma que los habitantes de la entidad conocen muy bien su gestión porque siempre nos hemos mantenido a su lado. Gracias a eso es que logró el respaldo mayoritario en las elecciones legislativas de diciembre de 2015 y alcanzar una curul en el Parlamento Nacional.

Durante mi gestión como Secretaria de Gobierno y luego como Diputada de la Asamblea Nacional, siempre hemos estado acompañando a nuestra gente, preguntándole sus verdaderas necesidades, caminando junto a ellos en sus comunidades, buscando solución a sus problemas, asegura.

Al presidente Maduro lo acusa de dictador, razón por la cual se ha mantenido junto al pueblo mirandino exigiendo desde las calles la libertad y democracia que ellos nos han quitado. Eso es lo que me cobran el día de hoy. Por eso la dictadura, hoy me inhabilita, afirma.

La diputada por el partido Primero Justicia subraya que no le tiene miedo al Gobierno Nacional, además de criticar estas acciones de Maduro y su cúpula, a los cuales les reclama que no terminan de entender que inhabilitando liderazgos no van a impedir que el cambio que el pueblo reclama en la calle se materialice. Nuestra lucha no es por candidaturas ni espacios, nuestra lucha es por la gente que hoy sufre una de las peores crisis económicas, sociales y políticas que ha vivido nuestra Nación, defendió.

Finaliza alentando al pueblo de Miranda a seguir la lucha democrática, porque hace años que decidió cambiar la

oscuridad por la luz, la mentira por la verdad y como dice nuestro Gobernador Capriles: "Jamás Miranda se pondrá de rodillas ante los corruptos".

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/diputada-adriana-delia-asegura-que-doblegara-por-inhabilitacion_664228